

## **Medienmitteilung des Gemeinderats: Reusser Innendekorationen AG gewinnt den Worber Wirtschaftspreis 2018**

**Die Reusser Innendekorationen AG gewinnt den Worber Wirtschaftspreis 2018. Die Spezialgebiete der Firma sind Bodenbeläge, Vorhänge, Polsterei und Geschenkartikel. Der Gemeinderat zeichnet das Familienunternehmen für die lange und erfolgreiche Geschäftstätigkeit aus. Dank Flexibilität, grosser Branchenerfahrung, gut ausgebildetem Personal, sorgfältiger Produkteauswahl und ausgezeichnetem Preis-Leistungsverhältnis kann das Familienunternehmen auf eine über sechzigjährige, erfolgreiche Geschäftstätigkeit zurückblicken.**

Die Firma Ulrich Reusser wurde in den Fünfzigerjahren von Ulrich Reusser Senior gegründet. Nach seinem frühen Tod führte seine Frau Marie das Unternehmen weiter. 1970 übernahmen es Ueil und Margrit Reusser in zweiter Generation. Die Tätigkeit der Firma umfasste das Verlegen von Bodenbelägen, das Erstellen von Vorhängen und das Polstern von Möbeln.

Im Jahr 2002 wurde das Unternehmen in die Aktiengesellschaft Reusser Innendekorationen AG umgewandelt. Ein Jahr später eröffnete die Reusser Innendekorationen AG im Bären-Zentrum einen Verkaufsladen, der ein besonderes Einkaufserlebnis mit vielen ausgewählten Geschenkartikeln und Wohnaccessoires bietet.

Seit dem 1. Januar 2007 führen die Geschwister Tina und Reto Reusser das Unternehmen in der dritten Generation.

Ein erfolgreiches Geschäft kann heute nicht mehr von einer langjährigen Tradition leben. Der Markt verlangt nach frischen Ideen, neuen Materialien und höchster Flexibilität. Trotzdem gibt es Faktoren, die über die Zeit hinweg nie an Bedeutung verlieren und von Reusser Innendekorationen deshalb sorgfältig weitergepflegt werden. Es sind dies:

- kompetentes und motiviertes Fachpersonal
- langjährige Branchenerfahrung
- sorgfältig ausgewählte Produkte
- eigenes, modernes Näh- und Polsteratelier zur Erfüllung individueller Kundenwünsche
- persönliche Beratung sowie ein gutes Preis-Leistungsverhältnis.

All dies führt zu hoher Kundenzufriedenheit und zu besonderen Aufträgen wie beispielsweise kürzlich die Gestaltung der neuen Begegnungszone im Bundesamt für Verkehr.

Der Gemeinderat gratuliert der Reusser Innendekorationen AG für die langjährige, erfolgreiche Geschäftstätigkeit und für die immer wieder gute Zusammenarbeit. Er wünscht dem Team um Tina und Reto Reusser für die Zukunft alles Gute und freut sich über die innovativen Ideen und die Dynamik der Firma.



Datum der Neuigkeit 25. Mai 2018  
zur Übersicht

**Gedruckt am 25.05.2018 10:44:01**